

Fecha: 24-06-2024

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Dos avalanchas de nieve aislaron a más de 40 personas en el Cajón del Maipo

Pág. : 15

Cm2: 223,5

VPE: \$ 1.660.435

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida



El camino hacia Baños Morales estaba cortado.

CAPTURA DE PANTALLA

Carabineros, el Ejército y la Municipalidad de San José de Maipo enfrentaban la emergencia

Dos avalanchas de nieve aislaron a más de 40 personas en el Cajón del Maipo

JOAQUÍN RIVEROS

Dos avalanchas se registraron este domingo en el Cajón del Maipo. Una en la Ruta G-355, camino del centro de esquí Lagunillas, y otra en la G-25 en dirección a Baños Morales y Lo Valdés. "A las 17.00 horas de este domingo se recibió un comunicado por parte de personas que se hallaban en el centro de esquí Lagunillas, que habían sufrido alud de nieve que bloqueó la ruta en el kilómetro 18. Por ello personal de Carabineros junto a personal de la Municipalidad de San José de Maipo se ha desplegado en el sector", dijo el teniente coronel Bernardo Leiva, prefecto de la Prefectura

Cordillera.

El alcalde de San José de Maipo, Roberto Pérez, explicó que la situación más crítica se vivió la noche de este domingo en el sector de Lagunillas. "Cayó una avalancha de 50 metros de largo y metro y medio de alto, que tapó el camino y sectores cercanos. Allí hay 30 personas aisladas que están en el refugio del Club Andino y en otro del sector. El problema es que se les estaban acabando los alimentos y la calefacción, por lo que sí o sí tenemos que rescatarlas esta noche", dijo Pérez, cuando, junto con Carabineros, iba camino al lugar donde ya estaban otra patrulla de la policía uniformada y personal de seguridad de la municipalidad

de San José de Maipo. "En todo caso, están todos bien", agregó.

La avalancha de Baños Morales, de unos 40 metros de largo y cinco de alto, aisló a diez personas que también están en buenas condiciones, dijo el alcalde. "Elas se escondieron de la evacuación que habíamos hecho antes con Carabineros y el Ejército, en la que sacamos a unas 30 personas. El grupo estaba en el lugar cuando cayó la avalancha. El tema aquí es que hay nieve acumulada que se va a precipitar y, para evitarlo, el Ejército debe hacer una avalancha controlada, por lo que debemos rescatar a esta gente mañana (lunes), apenas se despeje el camino", agregó.